
瀬戸 大也 選手　プロフィール
平成 6年 5月 24 日生まれの 24 歳。泉野小学校、毛呂山中学校と毛呂山町で学び、水泳に没頭する少年時代を過ごす。埼玉栄高

校時代に全国高等学校総合体育大会インターハイ 400 ｍ個人メドレーで 3年連続優勝。早稲田大学 1年時に出場した世界選手権

400 ｍ個人メドレーでは自己ベストを更新し、日本人として初優勝。埼玉県から「彩の国功労賞」を授与される。

人生初のオリンピックとなった 2016 リオデジャネイロオリンピックでは男子 400 ｍ個人メドレーで銅メダルを獲得する。大学

卒業後は全日本空輸（ANA）に所属し、数々の世界大会でメダルを獲得している。

平成 27 年から、もろやま町観光大使
として町を応援していただいています！
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２
月
21
日
（
木
）、
競
泳
の
瀬
戸
大
也
選
手

が
母
校
の
毛
呂
山
町
立
泉
野
小
学
校
を
訪
問
し

ま
し
た
。

　

東
京
２
０
２
０
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
競
技
大
会
等
を
通
じ
て
学
び
を
深
め
ら

れ
る
教
育
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
開
発
・
普
及
す
る「
次

代
に
語
り
継
が
れ
る
レ
ガ
シ
ー
創
出
事
業
」
の

一
環
と
し
て
、
世
界
を
舞
台
に
活
躍
す
る
瀬
戸

大
也
選
手
と
の
交
流
会
を
実
現
す
る
こ
と
が
出

来
ま
し
た
。

　

瀬
戸
選
手
に
は
、
後
輩
た
ち
に
む
け
て
「
夢

を
持
ち
、
努
力
す
る
こ
と
の
大
切
さ
」
を
テ
ー

マ
に
全
校
児
童
の
前
で
、
お
話
し
し
て
い
た
だ

き
ま
し
た
。

　　
「
僕
が
水
泳
を
始
め
た
の
は
５
歳
の
頃
。
小

学
６
年
生
ま
で
Ｊ
Ｓ
Ｓ
毛
呂
山
ス
イ
ミ
ン
グ
ス

ク
ー
ル
に
通
っ
て
い
ま
し
た
。
と
に
か
く
運
動

が
大
好
き
で
、
学
校
が
終
わ
っ
て
ス
イ
ミ
ン
グ

ま
で
の
ち
ょ
っ
と
の
空
き
時
間
で
も
公
園
に

行
っ
て
遊
ん
で
い
ま
し
た
。」
と
わ
ん
ぱ
く
な

少
年
時
代
の
エ
ピ
ソ
ー
ド
を
披
露
。

　
「
み
ん
な
、
お
医
者
さ
ん
に
な
り
た
い
と
か
、

警
察
官
に
な
り
た
い
と
か
、
色
々
な
夢
を
持
っ

て
い
る
と
思
い
ま
す
。
そ
の
夢
に
向
か
っ
て
く

じ
け
ず
に
努
力
を
続
け
る
こ
と
、
そ
し
て
色
々

な
こ
と
に
挑
戦
す
る
こ
と
が
何
よ
り
大
事
で

す
。」
と
力
強
く
子
ど
も
た
ち
に
伝
え
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。
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瀬戸選手とお話ししながら給食を楽しみました。

今までに獲得したメダルと、マスコット
キャラクターを紹介する瀬戸選手。

　

瀬
戸
選
手
が
壇
上
の
上
で
「
僕
の
こ
と
知
っ

て
る
よ
ー
っ
て
人
！
」
と
問
い
か
け
る
と
、
子

ど
も
た
ち
が
大
き
な
声
で
「
は
ー
い
！
」
と
答

え
る
。
そ
ん
な
子
ど
も
た
ち
と
対
話
す
る
よ
う

な
気
さ
く
な
語
り
口
が
印
象
的
で
し
た
。

４年生による花のアーチをくぐり、
体育館に入場する瀬戸選手。なんと！メダルを首にかけてくれました。

児童全員で瀬戸選手へエールを送りました。
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瀬戸選手に、1年生から 6年生の代表者による質問に答えていただきました。

※学年は、２月 21 日当時の学年です。

ときわぎ幼稚園にいた頃、周りの友達がサッカー教室に通って
いて、自分もサッカーをやろうかなと思いました。けれどたま
たま体験で参加したスイミングスクールが楽しくて。サッカー
教室は週１回なのに対して、スイミングスクールは平日毎日通
うことができるのも自分の中で決め手になりました！

水泳を始めたきっかけはなんですか？
1年　菊

きく

山
やま

 馳
は や と

弥人

私は幼稚園の頃からピアノを習っていて、今度

スイミングも習い始める予定です。習い事をす

るにあたって一番大切なことはなんですか？

　　　　　　　　　　　2年　赤
あか

澤
ざわ

 咲
さ き

妃

２０２０年の東京オリンピックで

メダルを獲る自信はありますか？

　　　5年　庭
にわやま

山 弾
だん

もちろんあります！ 2016 年のリオオリンピックで
は銅メダルで悔しい思いをしたので、次こそは金メ
ダルを獲りたいです。しかも舞台は東京です。せっ
かくのチャンスなので、出来ればみんなも、家の人
に頼んで何かオリンピック競技を見に出かけると良
い経験になると思います。

“挑戦”です。くり返しになりますが、目標を立てて、
それに向かって色々なことに挑戦する、チャレンジする
ということが大切です。ここにいるみんなにも大切にし
て欲しい言葉です。

逆にその状況を楽しむ！「何自分落ち込んでるんだろう」み
たいな。自分は割とトントン拍子でやってきたほうだけど、
うまくいかないときもあります。でもどん底まで落ちたら、
また浮かんでくるから大丈夫！

瀬戸選手が大切にしている言葉はなん

ですか？

　　　　3年　谷
や

藤
とう

 陽
は る ま

真

目標を持つことです。ピアノだったらコンクールで良い賞を獲ると
か。目標を立てて、それを達成するために自分に何が必要かという
ことを考えることも大切だと思います。

負けたときは正直とても悔しいです。しかし終わってし
まったことはもう仕方ないので、次のレースで良いパ
フォーマンスをすることに頭を切り替えるしかないです。

もし試合で、1 レース目に負けてし

まったとき、2 レース目に向けてど

う気持ちを切り替えるんですか？

　　　　　　　4年　近
ちかみち

道 優
ゆ づ き

月

私はうまくいかないことがあるとすぐ落

ち込んでしまいます。そんなとき、どう

モチベーションを保っていますか？

　　　　　　　6年　　吉
よし

川
かわ

 佳
か な

那
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